

Los costes que se pueden ver en el proyecto son:

- Costes fijos: En estos estarían involucrados los gastos de alquiler y el mantenimiento técnico que conlleva la página, posiblemente también podría entrar una revisión mensual para garantizar la seguridad de la página para los usuarios que entren y salgan de la misma.
- Costes variables: En esta parte entrarían los dividendos y salarios de los trabajadores de la empresa, como también entrarían la introducción de alguna innovación, el conseguir premios para realizar algún concurso, en general cualquier inversión que se haga para mejorar la imagen de la página y para llegar a más público.